

## Cenas palmeras lideradas por Fedepalma en Meta y Santander



**Por: Lourdes Molina Navarro**, Responsable de Comunicaciones Externas y de Prensa.  
**Carolina Gómez**, Jefe de comunicaciones.

Fedepalma, en cabeza de su Presidente Ejecutivo, Jens Mesa Dishington y de los palmicultores de las respectivas zonas, Oriental y Central, lideró y llevó a cabo, recientemente, las Cenas Palmeras en las ciudades de Villavicencio y Bucaramanga.

La Cena Palmera realizada en Villavicencio en honor al Gobernador del Meta, Juan Guillermo Zuluaga, contó con la asistencia de importantes palmeros de la zona, la Senadora Maritza Martínez, el Director de Cormacarena, Andrés Felipe García Céspedes, representantes de la Gobernación, personalidades del departamento y con el cubrimiento de los principales medios de comunicación de la región.

De igual forma, la Cena Palmera realizada en Bucaramanga en honor del Gobernador de Santander, Mauricio Aguilar Hurtado, también contó con la presencia de los alcaldes de Barrancabermeja, Puerto Wilches, Sabana de Torres, Puerto Parra y San Pablo (Sur de Bolívar); de importantes palmeros de la zona, altos mandos de las Fuerzas Militares del Ejército y de la Policía de Santander y del Magdalena Medio, de la Representante a la Cámara, Nubia López Morales, de representantes de la Gobernación, de personalidades del departamento y de igual manera, de representantes de los principales medios de comunicación de ese departamento.

En ambas cenas, se dio a conocer la importancia del cultivo de palma de aceite en cada uno de estos departamentos, compartimos de primera mano los aspectos más relevantes del sector palmicultor y su impacto dentro y fuera del país. Fue un agradable espacio para compartir y celebrar en nombre de estos dos nuevos mandatarios locales.



**BUSCA EL SELLO  
Y ELIGE ACEITE DE  
PALMA COLOMBIANO.**

CONOCE MÁS EN [WWW.LAPALMAESVIDA.COM](http://WWW.LAPALMAESVIDA.COM)

